

FACE À UN MUR...

Le syndicat CGT, lucide sur sa capacité à infléchir les choix de la direction avec l'usine à l'arrêt, a décidé de proposer à l'assemblée de suspendre le mouvement de grève à compter de ce soir 22h00. L'exigence de trancher la question de la création de poste du 7^{ème} Factionnaire et de la gestion de leur remplacement (points 1 et 2 du cahier de revendication) a été portée. Des réunions spécifiques auront lieu dès le début de semaine prochaine. En attendant que ces questions soient définitivement tranchées, actant l'absence de dialogue social, les élus CGT boycotteront toutes les autres réunions.

Durant ce conflit, la stratégie du COMU s'est révélée : l'objectif est de diviser et d'affaiblir la CGT pour pouvoir sereinement dérouler son projet, son

Une fois encore, c'est notre organisation qui fait preuve de responsabilité et qui démontre son attachement à La Papète.

organisation et assoir son autorité. Comme si vos revendications n'étaient pas légitimes, comme si le dialogue social et la prise en considération du point de vue de la base constituaient des entraves à la marche de l'usine !

Nous devons préserver notre cohésion et notre capacité d'action dans le futur, nous devons préserver notre crédibilité, nos fournisseurs et nos clients. Une fois encore, c'est notre organisation qui démontre sa capacité à se remettre en question et à faire preuve d'intelligence. Une fois encore, c'est notre organisation qui fait preuve de responsabilité et qui démontre son attachement à La Papète. Une fois encore, c'est notre organisation qui démontre sa capacité à défendre l'avenir, l'intérêt général et les salariés victimes d'injustice (même les cadres...).

**VIVE LA LUTTE, VIVE LA CGT,
QUE FUME LA PAPÈTE !**

